



Rundbrief Februar 2016

Die Verschwörung

Der Präsident der USA erhält einen Anruf. Es ist das rote Telefon! Haben die Russen aus Ver-



sehen den Atomkrieg gestartet? Er nimmt ab. Am andern Ende räuspert sich eine Männerstimme. "Mister Präsident. Es ist soweit. Die Türme des World Trade Centers wurden mittels Passagierflugzeugen angegriffen. Sie können Code Z auslösen." Der Präsident braucht einen Moment, um sich zu fassen. Code Z? Ach ja. Endlich können die Türme des World Trade Centers gesprengt werden. Er geht zum geheimen Schaltpult und drückt auf Knopf "Z". In den nächsten Minuten werden die Türme fallen - gesprengt vom Präsidenten der USA!

Liebe Leserinnen,
liebe Leser



Wie gefällt Ihnen meine Verschwörungsgeschichte? Unglaublich? Empörend? Geschmacklos? Sie haben recht! Trotzdem glauben einige Menschen tatsächlich, die USA - oder zumindest US-Bürger - hätten am 11.09.2001 die Türme selbst in den Abgrund gesprengt - und mit ihnen Tausende ihrer Bürger.

Verschwörungstheoretiker haben eine blühende Phantasie. Das muss man ihnen lassen.

Doch es gibt sie wirklich: Verschwörungen. Als die Schweiz 1970 zur Zielscheibe des



PLO-Terrorismus wurde (Flugzeugabsturz vom 21.02.1970, Flugzeugentführung im September 1970), trafen sich Vertreter unseres Landes heimlich mit PLO-Verantwortlichen und schlossen einen geheimen Deal: Die PLO greift die Schweiz nicht mehr an. Im Gegenzug engagiert sich die Schweiz auf diplomatischer Ebene für die PLO.

Die NZZ veröffentlichte diese Tatsache am 20.01.2016. Die Schweiz liess sich von



Terroristen erpressen. Die mutmasslichen Täter des Flugzeugabsturzes gingen frei aus. Die Aussenpolitik der Schweiz wurde instrumentalisiert. Nur wenige Menschen waren Teil dieser Verschwörung. Und doch ist deren Folge fatal: Terrorismus hat sich ausbezahlt! Im Lichte des heutigen islamistischen Terrors ein verheerender Fehler.

Doch was rege ich mich auf? Verschwörungen gehören zum Leben - gemäss der Bibel. Die



Hinrichtung von Jesus Christus geht auf eine Verschwörung der jüdischen Elite gegen den beliebten Prediger und Heiler zurück. Wer hat damit gerechnet, dass Gottes Sohn auferstehen würde?

Die Bibel ortet die Ursache von Verschwörungen im Bösen: im Teufel und im menschlichen Egoismus. *Das braucht euch nicht zu wundern. Sogar der Satan verstellt sich und gibt sich für einen Engel aus! (2. Korinther 11,14)*

Egoistische Kleinst-Verschwörungen gehören zum Alltag. Wer ist da kein Täter?



Deshalb will ich nicht gegen Schweizer Politiker schiessen. Vielmehr wünsche ich zuerst vor "meiner eigenen Haustür". Ich bete: "Herr Jesus Christus. Bitte komm in mein Herz und herrsche mit deiner Liebe und Kraft! Nur so kann ich meinen Egoismus überwinden."

Mit geheimen Grüßen
Markus Brunner